

Jahresbericht Präsident 2020

Geschätzte Ehren- und Freimitglieder,

Liebe Turnerinnen und Turner

Am 18. Januar durfte ich die 117. Generalversammlung als Präsident im neuen Amt durchführen. Nervös und angespannt klappte dies besser als gedacht.

Anfangs Jahr fand das Skiweekend in den Flumserbergen statt. Entspannt und fröhlich verbrachten wir die gemeinsame Zeit als Verein. Einer von uns «genoss» einen kleinen Rundflug im roten Helikopter, wohlauf lachen wir jetzt darüber.

Danach kam die Wende; Dass Jahr 2020 wird uns allen lange durch Absagen und Verschiebungen in Erinnerung bleiben. Unter anderem wurde die Unihockey Saison im März 2020 abgebrochen. Auch das Turnfest in Koblenz, bei der die Jugend und die Aktiven den Start geplant hatten, wurde aufs Jahr 2021 verschoben. Leider wurde dies inzwischen auch abgesagt.

Nach kleineren Öffnungsschritten im Spätsommer genossen wir ein Wanderwochenende auf der Klöntaleralp. Herrlich war die Aussicht während des Aufstiegs. Verschwitzt und gut gelaunt oben angekommen genossen wir ein feines z` Nacht und die ausgelassene Stimmung. Nach einer kurzen erholsamen Nacht ging der Wanderausflug bei dickem Nebel talwärts.

Die Unihockey Saison wurde im Herbst wieder gestartet. Leider wurde diese je nach Team nach 1-2 Runden bereits wieder abgebrochen.

Der Vorstand hatte 5 Sitzungen im Jahr, die meisten fanden Online statt. Zudem durfte ich einmal am Präsidenten-Treffen in Mellingen teilnehmen. Die Delegiertenversammlung vom Kreis Baden und die Kantonale Versammlung stand auch noch auf unserer Agenda, welche Online stattfanden.

Leider verstarben anfangs 2021 zwei unserer Ehrenmitglieder Alois Gretener und Jakob Notter und der ehemalige Präsident Peter Bütschi.

Besonderes:

Wir gratulierten im Jahr 2020 unseren Ehrenmitgliedern Yvonne Graf (60) und Rony Dormann (81) zu ihren Geburtstagen.

Mit Freude erwarte ich ein tolles Turnerjahr 2021!

Sportliche Grüsse

Euer Präsident Lukas Huber